

La Force Armée Bolivarienne garantit la tranquillité et la paix au Venezuela



Caracas, 11 mars (RHC)- Le ministre de la Défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a confirmé que la Force Armée Bolivarienne se trouve déployée sur tout le territoire national afin de garantir la paix et la stabilité dans le pays.

Dans des déclarations à la presse, Vladimir Padrino a assuré que dans le but de contrecarrer les actes de sabotages de l'opposition, l'orientation a été donnée d'occuper les installations stratégiques et de maintenir une surveillance aérienne sur toutes les lignes de transmission électrique.

Le ministre vénézuélien de la défense a ajouté qu'après un second sabotage perpétré samedi dernier, l'armée travaille au maintien de la tranquillité de la population et au rétablissement total de l'électricité dans les territoires touchés.

Il a également réaffirmé que sur ordre du président Nicolás Maduro, il n'y aura pas de cours aujourd'hui dans aucun niveau d'enseignement et que le travail est suspendu dans les entreprises et les administrations pour avancer dans le rétablissement progressif du système électrique national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185572-la-force-armee-bolivarienne-garantit-la-tranquillite-et-la-paix-au-venezuela>



Radio Habana Cuba